

Melanie Kieweg
1.stellvertretende Vorsitzende
des Bezirksausschusses 18

Hans-Mielich-Str.12
81543 München
Tel/fax.: 089 21088604
mellykieweg@gmx.de

23.9.2019

Antrag

Der BA 18 möge AKIM bitten, sich wieder einmal um den Hans-Mielich-Platz - vor allem um die Schach-Ecke - zu kümmern, außerdem das zuständige Referat um die Verlegung des Frei-Luft-Schach mehr zum Platz hin zu bitten - schon lange vom BA 18 gefordert.
Ferner sollte (wie bei der Ortsbegehung besprochen) die Bank samt Schachtruhe abgebaut und nach vorne verlegt werden.

Begründung:

Die Gruppe, welche momentan das Schach-Eck beherrscht, hat Holzlatten aus dem Deckel der Schachtruhe gerissen und nutzt die Truhe als Abfall-Container, die ganze Schachtruhe ist voller Müll und leerer Flaschen und nicht mehr als Aufbewahrungsort der Figuren nutzbar.
Es ist nur eine Frage der Zeit, bis die nun freistehenden Figuren unvollständig sind oder Vandalismus zum Opfer fallen.

Die dort sich zur Zeit aufhaltende Gruppe lässt eine Nutzung der Schach-Ecke schwerlich zu.

Es drückt auch mangelnde Wertschätzung der Spende des FC- Bayern Schach-Club aus, wenn nicht bald eine ungestörte Nutzung des Spiels möglich wird

Melly Kieweg

Kommentare aus dem Netz:

Ich habe armen einzelnen Obdachlosen auch schon eine Limo geschenkt oder heute einem einzelnen Mann eine Packung Leckerli für seinen Hund ! Aber diese Truppe dort, vereinnahmt grölend und Leute anpöbelnd einen wunderschönen Platz der für alle ! Gedacht ist!

Das ist eine wunderschöne Einrichtung auch optisch, jedoch kann von niemandem das Schach Eck benutzt werden da es fester Stammplatz der Obdachlosen Gruppe von ca. 10-20 Alkohol trinkenden Männern u auch Frauen geworden ist. Sehr schade muss ich sagen wenn dieser Platz nicht auch irgendwie von Anderen genutzt werden kann. Polizei taucht da auch oft auf weil gepöbelt, gegrölt und manchmal mit Bierflaschen rumgeworfen wird da müsste wirklich mal etwas geändert werden! Geht gar nicht.
